はたらき方と空間の多様性

## オフィスはもっと楽しくなる

岡村製作所オフィス研究所

## "かわいい"が集中力を高める!?



広島大学の研究に「かわいいものに関する行動と意識」を尋ねたも のがあります。

その研究では、男女ともに<u>「かわいいものによって気分がよくなる」</u>と考えていることが明らかになりました。これは男子大学生だけではなく、社会人男性であっても同じ傾向があるそうです。

また、「かわいい」という感情には 「近づきたい」「そばに置いておきたい」 という気持ちが関連しているとも言っています。



さらに実験では、かわいいものを見ると**集中力がアップする**ことも確認しています。 実験では、学生がピンセットを使って小さなものをつまみ出すなど、注意力や集中力が必要な 作業をしました。その作業の休憩時間に、幼い動物のかわいい写真を見ていたグループのほうが、 成長した動物の写真を見ていたグループよりも、<u>作業の成績がよい</u>ことがわかったのです。

(一部抜粋)



そこで! AREXのオフィスを チェックしてみました。



社長・・・

お嬢さんの大好き なキャラクターが いました! 加藤さん・・・

カワイイ文具が大 好き! これは柴犬のペン ケースだそうです。



関根さん・・・

「大好きなものでいっぱいにする!」 だそうです。机の中にはお菓子が。。。



太田さん・・・

大ファンのクリエー ターの作品が貼って あります! テンションが上がる そうです。

